

# You're mad?!

Von Gaara123456789

## Kapitel 4: Nordic Walking

So, ich habe doch noch zu Yo's Geburtstag geschafft! Also, alles gute.  
Ach, wir würden uns übrigens sehr freuen, wenn die, die uns in den Fajos haben auch mal Kommentare schreiben würden. Und Danke, an alle, die welche schreiben.

---

### Nordic Walking

Das Hashirama oft ziemlich dumme Ideen hat, ist allseits bekannt. Doch manchmal übertrifft unser bester Holzkopf sich selbst. Und so auch eines Morgens, als er die geniale, oder auch bescheuerte, Idee hatte, mit Madara und Tobirama, die sich hassten, joggen zu gehen. Und nein, kein einfaches Joggen, Nordic Walking mit Stöcken war angesagt. Und so wurden mit dem Mokuton blitzschnell ein paar Stöcke aufgetrieben und Hashiramas Opfer wurden UM ACHT UHR MORGENS aus dem Bett geholt und von einem schrecklich gut gelaunten Hashirama durch ganz Konoha auf einen schönen Waldweg geschleift. Madara maulte die ganze Zeit vor sich hin: "Ich will aber nicht!"

Und Tobirama war so müde, dass er gegen jeden Baum oder in jede Person rannte, da er seine Augen nicht richtig aufbekam. Hashiramas gute Laune verschwand auch nicht, als er vor lauter Vögel anschauen mehrmals seine Stöcke überkreuzte und darüber fiel. Und plötzlich passierte etwas ganz, ganz arg schlimmes. Nin, es sprang kein mordlustiger Nukenin aus dem Gebüsch und bombte Konoha in die Luft und auch kein mies gelaunter Kurama wollte die drei abmurksen, nein, noch viel, viel schlimmer: Hashirama stolperte und erwischte unglücklicherweise Madara. Oder vielmehr dessen Haare und ein paar der heiligen schwarzen Haare Madara Uchihas, verfangen sich in den Fingern des armen Senju und wurden ausgerissen. Unsanft schlug Hashirama auf dem Boden auf, Sein Blick wanderte zu den Haaren in seiner Hand und seinen Augen weiteten sich vor Schreck: "Oh...Ou...", quiekte Hashirama und Tobirama war mit einem Schlag hellwach. Keine Sekunde zu spät, denn er konnte seinen Bruder gerade noch so davor bewahren, von Amaterasu gegrillt zu werden. "Tolle Idee, du Trottel", grummelte der stinkwütende Tobirama, als die beiden einem Katon-Jutsu auswichen. "Aber du bist doch wenigstens wach, das ist doch schon mal was...", verteidigte sich Hashirama kleinlaut und sprang einer weiteren Amaterasu Flamme aus dem Weg.

Mito Senju erging es auch nicht besser. Als sie aufwachte, fielen zwei ihr wohlbekannte Personen durchs Fenster, Hashirama rief: "Wir sind gar nicht da!" und rannte, gefolgt von einem verdammt stinkigen Madara die Treppe runter. Mito gabelte die Drei schließlich in der Küche auf, wo es aussah, als hätte man Deidara drauf losgelassen.

Der Tisch stand in Flammen, Tobirama sprang mit brennender Hose durch die Gegend, die eine Wand war nur noch Schutt und Asche und vor dem Kühlschrank wuchs auf einmal ein Baum. Und mitten in diesem Chaos standen Madara und Hashirama. Hashirama hielt ein verbeultes Backblech in der Hand, auf das Madara mit einem Besen einschlug. Und als dann auch noch Tobirama den schönen neuen Designerteppich in Brand steckte, stand Mito mit dem Kopf in ihren Haaren in Sachen Farbe in nichts mehr nach. Die drei Ninja guckten sich erschreckt an, dann wurde die morgendliche Ruhe von Hashiramas Schrei zerrissen: "LAUUUUUUUUFT! RETTE SICH, WER KAAAAANN"

Kurze Zeit später, wurden zwei schwerverletzte Senju von Mito im Krankenhaus abgeliefert. Und um die selbe Zeit rannte ein gewisser Madara im Höllentempo durchs Uchiaviertel und brüllte: "Irgendwann bring ich dich doch noch um Hashirama!"